
 
 

 
 

 
 

Die Pause zwischen Empfang 
und dem Seglertag wird für 
Gespräche genutzt 



 
 

       
 

 
 

Henrik Simon berichtet von seinem Weg:  
In zwei Jahren vom Optisegler zum 
Deutschen Vizemeister U17 im 420er 

Die 9jährige Karina Wörz 
berichtet von ihren 
Regattaaktivitäten in der 
vergangenen Segelsaison. Dabei 
hat sie ihre Eltern 11252 km über 
die Straßen gejagt. 

Ein Zwiegespräch von 
Delegierten als 
Diskussionsbeitrag zum Thema 
„Mitgliedsbeiträge“ 



 
 
 

Jetzt wissen die Vorstandsmitglieder des HSeV endlich, was ein 
„Mengwurstorden“ ist. 


